

COMUNICADO

A la comunidad del Plantel Azcapotzalco:

El lunes 20 de enero damos inicio al semestre 2025-2, un periodo lleno de retos y oportunidades, en el que seguiremos fortaleciendo nuestro compromiso con el desarrollo integral de los estudiantes.

Actualmente, nuestro Plantel se encuentra en una etapa de transformación significativa, gracias al apoyo de la Rectoría y la Dirección General del Colegio, que han impulsado importantes proyectos de mejora, los cuales se están llevando a cabo en todos los planteles de bachillerato, reafirmando el compromiso de la Universidad con la excelencia educativa y el bienestar de la comunidad.

Entre las acciones en curso en nuestro Plantel destacan:

- **La modernización del Complejo Deportivo, con la renovación de canchas de fútbol rápido, fútbol 7, básquetbol y voleibol.**
- **El mejoramiento de los núcleos sanitarios de mujeres en los edificios L y T, con el objetivo de ofrecer espacios dignos y funcionales.**
- **La construcción del nuevo edificio para el Departamento de Laboratorios Curriculares y la Secretaría Docente.**

En este semestre también estaremos compartiendo nuevos proyectos académicos, culturales y recreativos, con especial énfasis en el fortalecimiento de la salud mental y emocional de la comunidad, el bienestar integral de todos es fundamental para poder disfrutar de un mejor entorno.



COMUNICADO

De igual forma, expresamos nuestro compromiso con el apoyo al egreso de los jóvenes de sexto semestre, ofreciendo herramientas y recursos para que logren salir bien preparados de su bachillerato, listos para enfrentar los desafíos de la educación superior y la vida profesional.

Es importante destacar que, gracias al apoyo activo de nuestros estudiantes, siguen siendo los protagonistas de la transformación de algunos espacios del Colegio, como parte del proyecto “Transformando Espacios” y otras iniciativas. Seguiremos apoyando este tipo de proyectos colaborativos que permiten que los jóvenes se conviertan en agentes de cambio dentro de su comunidad.

Entendemos que estas mejoras implican ajustes temporales en la dinámica del Plantel, ya que algunas áreas estarán cerradas temporalmente. Les pedimos paciencia y comprensión, estos cambios son para el beneficio de todos y forman parte de una visión de futuro para la comunidad de docentes y alumnos pero también, la labor de los trabajadores de base es esencial, pues contribuyen de manera significativa al cumplimiento de nuestra misión educativa en beneficio del estudiantado.

Agradecemos su apoyo durante este periodo de transición y los invitamos a seguir trabajando juntos para seguir construyendo un CCH Azcapotzalco mejor, con el esfuerzo conjunto y la participación activa de todos.

Les deseamos un excelente 2025 y un semestre muy exitoso.

ATENTAMENTE
“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”
Azcapotzalco, CDMX
Viernes 17 de enero de 2025
DIRECCIÓN DEL PLANTEL

